

Ausstellung in der Linden-Apotheke

Farbe bekennen



Es leuchtet tiefrot, es springt den Betrachter an und will ihn holen. Und gleichzeitig ruht es in seiner dreigeteilten Struktur: das Bild Hoch-Zeit von Ingrid Buck. Die Künstlerin, die seit vielen Jahren im Stuttgarter Osten wirkt und lebt, stellt während der Weihnachtszeit ihre ausdrucksstarken Werke in der Linden-Apotheke in Gablenberg aus. In ihren Bildern geht es um die Widersprüchlichkeit des menschlichen Daseins. Sie nimmt das sensible Auge mit

auf eine imaginäre Reise in die Tiefen des Seelenlebens. Die Grundschullehrerin mit den Schwerpunkten Kunst und Religion wurde 1964 in Geislingen geboren. Sie ist Autodidaktin und hat vor ein paar Jahren begonnen, ernsthaft zu malen. Ingrid Buck malt mit schnell trocknenden, für Übermalungen geeigneten Acrylfarben, bei denen sie die strahlend leuchtenden, tiefen und klaren Farben bevorzugt. Kontraste steigern die Leuchtkraft und schärfen den Charakter, ihr Gespür für Proportion und Stil kommt zum Ausdruck. Nicht nur der Pinsel dient ihr zum Farbauftrag, auch Schaber und Spachtel, Sand oder Wellpappe verleihen der Farbe die gewollte Oberfläche.